

## Gerold Otten: Sicherheitsexperte legt den Grundstein für die Zukunft!



Im Landkreis München wurde der bisherige Bundestagsabgeordnete Gerold Otten (69) aus Putzbrunn offiziell als Kandidat für die kommende Bundestagswahl aufgestellt. Dieser Schritt wurde von der Kreisverbands-Vorsitzenden Christina Specht bekannt gegeben. Otten, der Oberst der Reserve ist und lange Zeit an der Offizierschule der Luftwaffe in Fürstenfeldbruck tätig war, zeigte sich entschlossen, seine politische Mission fortzusetzen. Er ist aktuell Mitglied des Verteidigungsausschusses und fungiert als Sprecher im Unterausschuss für Abrüstung, Rüstungskontrolle und Nichtverbreitung.

Wie die **Merkur** berichtet, plant Otten, sich weiterhin „mit voller Kraft für Augenmaß und Besonnenheit in der Außen- und Sicherheitspolitik“ einzusetzen. Seine politische Karriere begann 2017, als er über den Landeslistenplatz 8 in den Bundestag einzog, und er wurde 2020 über Platz 9 der Landesliste erneut

gewählt. In seiner Rolle strebt Otten an, Einfluss auf wichtige sicherheitspolitische Entscheidungen zu nehmen.

Sein Engagement im Bundestag ist nicht nur auf die Politik beschränkt; Otten bringt auch umfassende militärische Erfahrung mit, die seine Position in Verteidigungsfragen stärkt. Details zu seiner weiteren parlamentarischen Arbeit und den Agenda-Punkten, die er in Zukunft angehen möchte, sind auf seiner offiziellen Webseite der **AfD** nachzulesen. Sein Werdegang und seine bisherigen Erfolge machen ihn zu einem prägnanten Akteur in der politischen Landschaft, dessen weitere Schritte mit großem Interesse verfolgt werden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Cottbus, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [suedwest24.de](https://www.suedwest24.de)

Weitere Infos: [giessener-allgemeine.de](https://www.giessener-allgemeine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**